

安全に利用できるように

(株)イズミ車体製作所・グラウンドレーキ寄贈

(株)イズミ車体製作所(岩坂)が10月11日にグラウンド整備用レーキを町教育委員会に寄贈しました。

町民グラウンドを利用しているソフトボールや野球チームの皆さんが、安全に施設を使用できるようにと、同社代表取締役社長の國武幸弘さんから齊藤教育長に手渡されました。このレーキは特殊車両などの車体架装メーカーである同社の持つ、国内トップクラスの高い板金技術により作られた同社製ものです。



齊藤教育長にレーキを手渡す代表取締役社長の國武さん㊦

地域全体の集落への取り組みが評価

全国優良経営体表彰・農林水産大臣賞受賞

全国優良経営体表彰・農林水産大臣表彰式が10月24日に高知県で開催され、ネットワーク大津(陣内)が経営改善部門で農林水産大臣賞を受賞しました。

同社は、地域の農地・農業の維持、農村コミュニティの再構築などを目的として平成25年に設立されました。今回の受賞は、広大な敷地を生かした、計画的・効率的な作付け体系や地域の農業の担い手の育成・支援体制を構築している点などが評価されました。



代表取締役社長の齊藤洋征さん(陣内)㊦とネットワーク大津の皆さん



町運動公園 多目的広場リニューアルオープン



多目的広場概要

- 総面積 23,000㎡
- 総工事費 約4億8,600万円
- 工事期間 平成29年3月～10月
- 施設概要
グラウンドゴルフコート6面兼、社会人サッカーコート2面兼、少年用サッカーコート4面



町運動公園 多目的広場がリニューアルし、11月1日に供用開始され、オープニングセレモニーが同広場で開催されました。

同広場は、もともと平成8年11月に完成し、天然芝のグラウンドとして全国的にも人気でしたが、芝の養生などで年間利用制限があったものを、社会人サッカーコート2面がとれる人工芝グラウンドと照明設備を新設してリニューアルしたものです。

式典の中で家入町長は、「健康増進のために大いに利用してもらいたい。また、日本サッカー協会の公認をとっているので、広場を活用し町を盛り上げたい」と述べました。供用開始後は町内外のさまざまな団体に利用され、人気を博しています。

1 供用開始後は連日さまざまな団体が利用し真新しい人工芝を楽しんでいます2 オープニングセレモニーでは大津幼稚園の園児によるソーラン節が披露されました3 広場の中心には直径9.6mの町章

循環型社会の形成に寄与

循環型社会形成推進功労者環境大臣表彰

平成29年度循環型社会形成推進功労者環境大臣表彰式が10月24日に沖縄県で開催され、(有)日野環境(大津)が3R活動優良企業の部門で環境大臣賞を受賞しました。

同社のグループ会社との間に設立した「緑のリサイクルセンター」を活用し、公共施設などの剪定枝や刈り草などを堆肥やチップへリサイクルする取り組み。そして、町のごみ焼却量の削減とそれによる焼却場の延命化、高齢者、障害者雇用に貢献したことなどが評価されました。



代表取締役社長の日野真一さん(室)おめでとうございます

町内の企業が一堂に

企業連スポーツレクリエーション大会

大津町企業連絡協議会主催によるスポーツレクリエーション大会が10月29日に翔陽高校と室小学校で開催されました。

同連絡協議会に加盟している町内22の企業、約430人が参加し、ミニバレーで交流を行いました。これは、同協議会が企業間の交流を目的に毎年行っているものです。参加の皆さんは企業の垣根を越えて、爽やかな汗を流していました。



参加した皆さんはスポーツを通じたコミュニケーションを楽しんでいました

高尾野区に放送システム

宝くじ助成事業で公民館放送システムを整備

この程、コミュニティの健全な発展を図ることを目的としたコミュニティ助成事業により、高尾野地区に公民館放送システムが整備されました。

このコミュニティ助成事業は、宝くじ社会貢献広報事業費を財源として一般財団法人自治総合センターが助成を行うもので、今後の高尾野地区のますますの活性化が期待されます。



高尾野区に新たに整備された公民館放送システム

人権擁護員へ法務大臣感謝状

退任人権擁護委員へ感謝状贈呈・新人権擁護委員任命

人権擁護委員を9月30日付けで退任した原田スエ子さん(大津)が、法務大臣感謝状を受けました。原田さんは、人権擁護委員として、人権思想の普及と高揚のために尽力したことと、3期9年間を務めた功績が認められ表彰となりました。

また後任として10月1日から江原よね子さん(大津)を委嘱しました。今後の相談事業や啓発活動を中心とした積極的な活動が期待されます。



退任された原田スエ子さん㊦と新しく委嘱を受けた江原よね子さん㊦